

Pressemitteilung

Zeichen: 1.575 m. L.
Februar 2024

PRESSEMITTEILUNG

AERA bereitet den Generationswechsel vor

Sophia Frank wird Teil der Geschäftsführung

Seit 30 Jahren schreibt die AERA GmbH Dentalgeschichte. Was 1993 mit einer digitalen Lösung für den Einkauf und die Verwaltung von Zahnarzt- und Laborbedarf begann, führte in den folgenden Jahren zur Entwicklung von Deutschlands beliebtester Preisvergleichs- und Bestellplattform für Dentalprodukte: AERA-Online! Damit revolutionierte AERA die Materialwirtschaft von Zahnarztpraxen und Dentallaboren in Deutschland. Heute bestellt jede dritte deutsche Zahnarztpraxis über die Plattform.

Grundlage des Firmenerfolgs sind jeher zukunftsweisende und innovative Ideen. Mit einem Generationswechsel soll dieser Spirit nun weitergetragen und die Position als Marktführer auch in Zukunft gesichert und ausgebaut werden. Im Januar wurde daher Sophia Frank zur Geschäftsführerin des IT-Unternehmens aus Vaihingen an der Enz ernannt.

Sophia Frank studierte Business Administration mit Fokus auf Marketing und Wirtschaftsinformatik und war unter anderem in der IT-Branche tätig, bevor sie im Jahr 2022 zu AERA wechselte. Zuvor verantwortlich für die Bereiche Vertrieb und Marketing im Unternehmen, bringt sie ab sofort ihre Erfahrung und Expertise auf Führungsebene ein.

„Wir freuen uns sehr, dass Sophia Frank ab sofort Teil unserer Geschäftsführung ist. Mit ihrer Ernennung schlagen wir ein neues Kapitel in der Geschichte von AERA auf. Gemeinsam mit den weiteren Geschäftsführern und allen Mitarbeitern wird sie uns erfolgreich in die Zukunft führen“, so Firmengründer und Gesellschafter Boris Cords.

Presse-Kontakt

AERA EDV-Programm GmbH
Im Pfädle 2
71665 Vaihingen
Telefon: 07042 3702-22
Fax: 07042 3702-50
www.aera-online.de

Bildmaterial

Bild 1



Seit Mitte Januar 2024 ist Sophia Frank Teil der AERA-Geschäftsführung

Weitere News

Über weitere Themen und Ereignisse rund um AERA informieren wir Sie außerdem in den Sozialen Netzwerken. Folgen Sie uns auf:

www.youtube.com/aeragmbh | www.instagram.com/aera_gmbh | www.facebook.com/aeragmbh

Über AERA

AERA-Online ist die meistgenutzte Preisvergleichs- und Bestellplattform für Dentalprodukte in Deutschland. Jede dritte Zahnarztpraxis nutzt bereits die Vorteile der Plattform.

Smarte Anwendungen auf AERA-Online schaffen nicht nur einen schnellen und einfachen Bestellworkflow, wodurch die gewonnene Zeit den Patienten gewidmet werden kann. Es ist vor allem möglich, durch einen transparenten Preisvergleich auf Ebene der kleinsten Mengeneinheit bei 1,8 Millionen Angeboten von über 350 Lieferanten bis zu 50 % an Materialkosten zu sparen. Durch die konstante Verbesserung und Weiterentwicklung der Funktionen, wie beispielsweise mit dem cleveren Warenkorboptimierer, wird die Plattform stets den Bedürfnissen eines wirtschaftlichen Praxisablaufs angepasst. Das fachkundige Supportteam steht NutzerInnen mit wertvollen Tipps und Tricks zur Seite und verleiht AERA-Online zusätzlich einen persönlichen Charakter.